

Penyes

La nueva junta de la FPB de Andalucía, Ceuta y Melilla se presentó en Jabugo

La localidad onubense de Jabugo albergó el 1 de julio la reunión de la junta directiva de la Federación de Peñas Barcelonistas de Andalucía, Ceuta y Melilla. Tenía como punto principal del orden del día la presentación del nuevo órgano rector salido del último proceso electoral. Como ya informamos, en esta zona no hubo comicios puesto que se presentó una candidatura de consenso encabezada por el presidente saliente **Tomás Martínez Lamubia**, que presentaba varias novedades con respecto a la del anterior periodo.

Los peñistas fueron recibidos por el alcalde **José Luis Ramos Rodríguez**, un gran culé, en el Casino, donde se llevó a cabo un desayuno de hermandad. Una vez concluido, se pasó al salón de plenos del Ayuntamiento,

donde el primer edil dio la bienvenida oficial a la gente de la FPB e hizo una breve alocución sobre su pueblo y, lógicamente, sobre su famoso jamón. Después se inició la reunión en una sala cedida por el consistorio. El orden del día era éste: presentación oficial de la nueva junta presidida por Tomás Martínez, propuestas para incentivar la presencia de los peñistas en el Congreso Mundial de Barcelona, Informe sobre el próximo Congreso de Andalucía, Ceuta y Melilla, a celebrar en Huelva en marzo de 2018, información sobre la actualización de la página web y designación de Úbeda como sede de la próxima reunión.

Tras la reunión y con el alcalde como espléndido cicerone, los dirigentes penísticos visitaron el Centro de Innovación y Pro-

moción del Ibérico de Jabugo y la empresa Sánchez Romero Carvajal, creada en 1878 y pionera en la cría del cerdo ibérico. No faltó la cata, claro.

El almuerzo que cerró la jornada tuvo lugar en el Restaurante Las Bellotas. Durante la comida, Tomás Martínez entregó al

alcalde una placa de agradecimiento por su hospitalidad. Dijeron que asistieron delegados de las ocho provincias andaluzas, solo faltaron los de Ceuta y Melilla.

La composición de la nueva junta de la Federación es ésta:

Presidente: Tomás Martínez Lamubia (PB El Centenario)

Vicepresidente: Rafael Pichardo Pulido (PB 92 Zalamea), José Manuel Cantero

Contreras (PB Amigos del 97) y José Antonio Adame Moro (PB Colonia de Fuente Palmera)

Secretario: Diego Peral Florido (PB Casabermeja)

Tesorero: José García Martínez (PDCB Úbeda)

Vocales: Modesto Lucas Gómez (PB Santa María del Águila), José Martín Camacho (PB Carlos Rexach Bonares), José Martínez Tubau (PB Jun), Antonio García Villegas (PB Dallas), Rosendo Romero Pérez (PB San Jorge de Palos), Francisco Arco Fuentes (PDB Andújar), Javier Martínez Gómez (PB Melilla), Rafael Fontalba Bonilla (PB Ceuta), Vicente Fénix Aculha (PB Rota El Centenario), Raúl Gómez Calderón (PB Benamargosa JA Infante), Eduardo Quílez Aguilar (PB El Gallito Morón) y Pedro Jesús López Muñoz (PB Championdetó 2009).

TONI CLOSA
Barcelona

Mail: aclosa@sport.es
Teléfono: 932779424



ESTE FIN DE SEMANA, DOS TORNEOS

MEMORIAL RUDY VENTURA Coorganizado por la PB Les Tres Xemeneies, que preside **Ramon Borràs** y la FPB del Barcelonistas Oest, que encabeza **Salvador Balsells**, se disputa hoy la segunda edición de este torneo de fútbol sala dedicado a la memoria del gran artista de Canet de Mar y barcelonista de pro-fallenido en 2009. El escenario será el polideportivo de la calle Vila i Vila, 44 y se iniciará a las 9. Participan las PB Les Tres Xemeneies y Sant Antoni, el CE APA Poble Sec y la Asociación Dolón Vidal. En el primer partido hará el saque de honor el periodista **Pitu Abril** y en la final, **Salvador Escribá**, vocalista de La Salseta del Poble Sec.



VITORNERS FESTES DE SANT

FELIUS DE PENYES Un año más, y con motivo de las fiestas patronales locales, la PB Llubi, con **Ricard Rodriguez** al frente, organiza, con la colaboración del Ayuntamiento, este torneo de fútbol 7 de penyes barcelonistas mallorquinas. Junto a la anfitriona que es, además, la vigente campeona, participan, en esta sexta edición, las PB Sants, María de la Salut y Sóller, los mismos equipos que se enfrentaron, por cierto, en 2013 (2ª edición). La competición se desarrollará en el Campo de Fútbol de Llubi -que estará dividido en dos campos- a partir de las 19 horas. Jugarán todos contra todos en partidos de treinta minutos.



La nueva sede de la PB La Pulga abrió sus puertas

La PB La Pulga de Castelldefels tiene ya nueva casa. Abrió sus puertas el pasado jueves con un acto privado, en el que participaron los miembros de la junta directiva que preside **Ramon Massons**. Aparte vivir el estreno oficial, llevaron a cabo una reunión ordinaria. Les vemos frente a una de las dos puertas del establecimiento que, a partir de ahora es la sede de la peña del Baix Llobregat, el Bar Cerveseria 89, de la Avinguda de la Constitució, la que está encabezada por el nombre de la entidad. La pareja formada por **Igor y Vilma y Fernando** son los responsables del negocio y se han implicado totalmente en la integración de la peña en el bar. Aparecen en la imagen, al igual que los hijos de los primeros.

Durante varias semanas se ha trabajado sin descanso para darle al local el toque barcelonista que debe tener una peña. Se han trasladado buena parte de los elementos que decoraban la anterior sede. Aún faltan algunos pequeños detalles, que se pulirán en las próximas semanas para que esté perfecto al inicio de la temporada futbolística. Los socios ya pueden acudir y, aparte de respirar un ambiente de lo más culé podrán gozar de la espléndida comida mediterránea y las tapas que ofrecen los restauradores.

